

Armada trabaja en conjunto a otras instituciones para evitar ahogos e incivilidades

Una intensa pero controlada primera quincena de la temporada estival ha vivido el borde costero de la Región de Coquimbo, relata a Diario LA REGIÓN el Gobernador Marítimo de Coquimbo, capitán de navío Ricardo Alcaíno, quien destacó el trabajo coordinado de las autoridades y la ausencia de accidentes fatales durante este período.

De acuerdo con la autoridad marítima, enero comenzó con alta afluencia de público a las playas, lo que ha significado un importante despliegue de seguridad. «Ha sido una temporada intensa, no muy distinta a otras, donde comienza bastante fuerte. Hay un tremendo trabajo de los salvavidas, que son la primera línea en materia de seguridad», señaló Alcaíno, agregando que también se han activado las capacidades de la Armada, incluyendo unidades marítimas y el helicóptero naval.

Entre los rescates más relevantes se cuentan emergencias en sectores como Caleta horno y el Faro Monumental, donde la rápida acción de las unidades permitió auxiliar a personas en peligro. Pese a estos episodios, el balance es positivo. «Dentro de la primera quincena no hemos tenido ningún accidente fatal que lamentar», subrayó el gobernador marítimo.

El capitán Alcaíno explicó que se mantiene una presencia permanente en el litoral, con un trabajo interagencial que involucra a Carabineros, la PDI, seguridad ciudadana y las municipalidades. Este despliegue también ha considerado eventos masivos, como el reciente recital de Los Jaivas en el sector de La Herradura, que se desarrolló sin inconvenientes en materia de seguridad.

TURISTAS PORFIADOS

En cuanto al comportamiento de los turistas, la autoridad recalcó la importancia del autocuidado y el respeto a las normas. «Estamos impulsando una campaña comunicacional bastante agresiva para que las personas concurren solo a playas habilitadas, respeten las banderas, si-

gan las indicaciones de los salvavidas y eviten riesgos innecesarios», indicó. Entre las principales recomendaciones, mencionó no ingresar al mar tras consumir alcohol, evitar sectores rocosos y no exponerse al peligro por obtener fotografías.

Respecto a la venta informal de alcohol, como los denominados «mojitos en bolsa» en la Avenida del Mar, Alcaíno señaló que se trata de una situación que está siendo abordada de manera conjunta con Carabineros, la PDI y los municipios, dentro de sus respectivas competencias.

LLAMADO A LA CIUDADANÍA

El gobernador marítimo llamó a la ciudadanía a informarse y planificar sus visitas al borde costero utilizando la aplicación «Playas App», disponible para distintos sistemas operativos, que permite conocer qué playas están habilitadas para el baño a nivel nacional y por comuna. Asimismo, hizo un llamado al uso responsable del número de emergencias marítimas 137, recordando que las llamadas falsas o bromas pueden impedir la atención de situaciones reales.

«El autocuidado y la conciencia son fundamentales para que todos podamos disfrutar de un verano seguro», concluyó.

